

学校だより 9月

四箇郷北小ホームページ <http://www.wakayama-wky.ed.jp/sikagokita/index.html>

チーム“ジャパン”

学校長 貴志 年秀

夏の終わりを告げる“つくつくぼうし”。

子どもの頃、この鳴き声を聞くと、楽しかった夏休みのことが思い出され、さみしいようなわびしいような気持ちになったものです。これを読んでいるしか北の子どもたちもきっとそんな思いになっているのではないのでしょうか？

さて、今年の夏は猛暑が続き、大変暑い日が多かったですね。同時に気持ちも熱くさせられた夏でもありました。スポーツが大好きな私は、毎日、テレビで放映されるスポーツを観ては手に汗握る日々を送りました。

全国3,985チームが参加し、熱戦が繰り広げられた高校野球。決勝で史上初の春夏同一カードとなった大阪桐蔭と光星学院が対戦しました。わずかな差で大阪桐蔭に軍配が上がりましたが、白球を追う高校球児たちのそのひたむきなプレーに心を打たれたものでした。

しかし、今年の夏休みのメインイベントは何と言ってもロンドンオリンピック。寝不足になりながら、深夜（あるいは早朝）放映される日本人選手の活躍に拍手喝采を送ったものでした。

今回のオリンピックで、日本は金メダル7個を含む合わせて38個のメダルを獲得し、メダルの総獲得数は2004年のアテネ大会を上回って史上最多となったそうです。

メダルの獲得数はもちろんですが、私がかもっとも感動したのは、日本チームとしての“結束力”や“団結力”です。

『なでしこジャパン』で注目を集めた女子サッカー。ワールドカップの優勝で益々注目度が上がり、そのプレッシャーのなかでの決勝進出。アメリカとの雌雄を決する一戦は、1対2で



惜しくも破れはしたものの、最後まであきらめないその真摯な戦いぶりと、個性豊かな個々の能力をチームとしてまとめ上げた佐々木監督の見事な指揮ぶりに、サッカーの聖地・ウェンブリーに詰めかけた8万203人の大観衆からは惜しみない拍手が贈られました。キャプテン宮間あや選手は、試合後こう語っています。

「仲間のことを誇りに思う。(中略)勝ちたかったという本音はありますけど、胸を張って帰りたい。ここまで来られたことに、仲間とバックアップの選手、スタッフ一同に感謝している」

3大会連続の金メダルを狙った競泳平泳ぎの北島康介選手。残念ながら個人種目ではメダルには届きませんでした。しかし、最後に挑戦した競泳男子4×100mメドレーリレー。

「康介さんを手ぶらで帰すわけにはいかない！」他の3人の思いが結集した形のレースになり見事に銀メダル。第2泳者の北島選手がアメリカの選手をかわしてトップに立った時には鳥肌がたちました。

この他にも、競泳女子メドレーリレーチームの銅メダル。残り2秒からの大逆転で見事に銀メダルに輝いたフェンシング男子フルーレ団体チーム。愛ちゃんや石川選手の活躍で初の銀メダルを射止めた卓球女子団体チーム。韓国を破って28年ぶりに銅メダルに輝いた女子バレーチーム等々。数えだしたらきりがありません。

「一人の力は小さくても、それらが集結し同じ方向を向くことでプラスαの力が生まれる」とう考えを私は大好きです。1+1=2ではなく、3にも4にもなり得るのです。

学校や学級もそういう人々の集まりでありたいと願っています。

チーム“ジャパン”のようなチーム“しか北”をつくっていきましょう！！



9、10月行事		
日	曜	予定
9/1	土	
2	日	
3	月	始業式 あいさつ運動 登校指導 カウンセラー来校
4	火	給食開始 P広報部見守り隊
5	水	夏休みの作品展
6	木	夏休みの作品展 PTAコーラ ス練習開始(毎週木曜日)
7	金	
8	土	
9	日	
10	月	自由登校開始
11	火	
12	水	北タイム
13	木	移動図書館15:20~16:20 PTAコーラス練習
14	金	PTA合同部会
15	土	
16	日	
17	月	敬老の日
18	火	
19	水	頭髮トークの日
20	木	PTAコーラス練習
21	金	1、2時間目運動会全体練習
22	土	
23	日	育生会校内清掃
24	月	
25	火	
26	水	委員会・1、2時間目運動会全 体練習
27	木	移動図書館15:20~16:20 PTAコーラス練習
28	金	運動会準備
29	土	
30	日	運動会
10/1	月	運動会振替休日
12	金	秋の遠足
15	月	修学旅行
16	火	修学旅行
18	木	ふれあいお食事会(四箇郷小 学校にて4年生出場)
19	金	就学時健診
21	日	敬老福祉会
25	木	参観・懇談

10月は主な行事です

◎9月といってもまだまだ暑い日が続きます。いつもの規則正しい生活を取り戻し、元気で、楽しい学校生活を送るようにしましょう。また、運動会の練習も始まります。水分補給等体調に気をつけましょう。

◎夏休み作品展 長かった夏休みの間に、子ども達がつくった作品を5日(水)6日(木)の二日間、体育館に展示しています。子ども達の楽しい工夫や豊かな創造がちりばめられた作品を展示していますので、ぜひご覧ください。尚、午前9時から午後4時までです。気をつけてください。

◎今月22日は秋分の日です。秋の日没はつるべ落としと言われるように、日没時間がどんどん早くなっていきます。まだ、明るいからと油断をしないで、帰宅時間に気をつけ、早めに帰るようにしましょう。また、30日は十五夜、中秋の名月を愛でる日です。今年は、中秋の名月と満月と運動会が重なります。運動会で頑張った後は「真ん丸い名月」を眺めてみませんか。



◎8月19日(日)に和歌山県立和歌山高校の体育館とグラウンドで3部のPTAのソフトボール、バレーボールの大会が開催されました。バレーボール、ソフトボールは善戦むなしく、惜敗しました。暑い中、応援どうもありがとうございました。また、準備・片づけもお疲れさまでした。